

文化財部会

地域の歴史をもっと深く知りたいと思っている人が大勢いる事を実感しました。また、各地域の歴史部会は如何にして、地域の方々に我が町の歴史を楽しく自然に知って頂くのか、日々努力している姿に共感しました。(例えば、ウオーキング、歴史めぐり・自作のカルタ・・・等)

しかしながら、城南地域から参加された方の中に、城南地区展示場に掲載した「城南地区歴史めぐり」地図を各家庭に配布しましたが、この存在を知らない方もおり、地図の活用等、広報活動の取り組み不足を感じました。(新嶋記)

地域福祉部会

福祉分科会は「少子化にストップ」をテーマに子どもサロンの活動について情報交換を行いました。城南地区は自治会の支援のもと民生児童委員と保健推進員さらにボランティアの方々によって地区内全域を対象に子育てサロンが開設されていますが、今回は鶴が谷町の子育てサロン「パンダ」の活動を、担当民生委員3人がプ

インタビューを受ける子育てサロンの皆さん



もサロンの活動について情報交換を行いました。城南地区は自治会の支援のもと民生児童委員と保健推進員さらにボランティアの方々によって地区内全域を対象に子育てサロンが開設されていますが、今回は鶴が谷町の子育てサロン「パンダ」の活動を、担当民生委員3人がプ



ロジエクターを使って30分間わたって報告しました。なお、市民活動支援センター「Mサポ」のインタビューに応じ、その模様はビデオ撮影されました。(木村記)

自然環境部会

自然環境分科会は「環境美化活動についてごみ減量について」の二つのテーマで情報交換を行いました。城南地区では「ごみ減量化」は地域づくりとしては特に取り組んでおりませんが、他地区の取り組み状況が参考になりました。



パネルに展示されている荒砥川ウォーキング、来年度はより参加しやすい開催時期の検討と小学生にザリガニとり写生大会とか実施できるよう準備を進めていきます。(住谷記)



1階インナースクエア

市民活動コーナ「わくわく広場」



子供達も遊べるよ!

地域づくり事業の行事に大勢の方の参加を!

平成25年度各部会の実績及び活動計画

25年度の事業計画にある推進本部直轄事業としての地域デビュー講座については、開催計画の具体化に向けて鋭意検討中であり、この事業は、主として団塊の世代と言われる人々に焦点を当て、それぞれの方々が持っている知恵と経験を地域づくりに生かしたいとの思いから、地域デビューを促すねらいで開催するものであります。

安全・安心対策部会

☆ 買物弱者先進地視察
神奈川県大和市 平成25年10月8日

☆ 健康講座 老人クラブへアンケート調査実施
相乗りタクシー 平成25年度前橋市予算計上

地域福祉部会

☆ 三世代交流会 田舎まんじゅう作り 7月22日

☆ ふれあいサロン運営者大交流会 9月25日予定

☆ 福祉健康まつり

文化財部会

☆ おじいちゃんの知恵に学ぶ三世代交流会

「城南地区文化財めぐり」地図の活用を視野に、各町は独自に文化財の活用をおし地域づくりを進めることを提案しています。既に三つの町では具体的に、実施計画や活動がスタートしました。

☆ 上増田町 6月30日 11名により組織作り準備会を立ち上げ、今後2か月ごとに打ち合わせ会を開催

☆ 荒口町 秋口に生涯学習活動と連携し、荒口町の文化財研究会を開催しその後、具体的な活動を検討する。

☆ 小屋原町 「地域の神社を再認識する」を出発点に先ず我が町の神社について学び、活動を広げていく。

自然環境部会

☆ 荒砥川 草刈り、彼岸花植込 6月1日 実施

☆ 荒砥川ウォーキングと朝市 6月9日 実施

☆ サンデンフオレスト見学と研修 9月

☆ 荒砥川 草刈り 10月

☆ その他 取水堰のあるところに小さな親水公園を作れないか、荒砥川の中に下りるところを作れないか、行政との話し合いを進めています。